

## Schul-weg?

Geschrieben von: joerg paeller

Donnerstag, den 03. August 2017 um 22:29 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 08. August 2017 um 08:04 Uhr

---

Auch dieses Jahr mahnt sie wieder, die Strohballen-Familie der Adenstedter CDU, daß unsere Jüngsten am Samstag eingeschult werden.



Zwar sollte die Große Straße bei der Schule durch die lang anhaltende Baustelle theoretisch einigermaßen sicher sein, doch auch im Rest des Dorfes sollte bitte verstärkt Rücksicht genommen werden.

Gleichzeitig mahnen sie die Bestrebungen einer möglichen Abschaffung der Adenstedter Schule an.

[PN](#) und PAZ dazu.

{gallery}2017/cdu/schulweg{/gallery}